
北政國民中學 112 學年度第 1學期 12月份午餐供應委員會會議紀錄 

壹、 會議時間：112年 12月 19日（星期二）中午 12時 40分 

貳、 會議地點：二樓校長室 

參、 主席致詞：潘校長姿伶 

肆、 出列席人員：如簽到表                                 記錄:李季玲 

伍、 報告事項： 

一、11月份<食家安>團膳廠商送驗便當檢驗結果合格，檢驗報告詳如附件。 

二、11月份午餐供應檢核彙整表如附件。 

三、11月份<食家安>供應滿意度調查各班統計表及彙整如附件。 

四、11月份學生訂餐人數共 205人訂餐(學期繳 174人、補助 31人)，教職員工 37 

人訂餐，師生共計訂餐數量為 5,021餐。 

五、每週三供應有機米及每週三、四、五供應有機蔬菜，廠商提供有機認證資料供

委員參閱如附件。 

六、教育局112年12月8日公文指示:自即日起開放學校午餐使用具CAS標章之加工液 

    蛋產品(詳附件) 

陸、 討論事項： 

一、 審查 113年 1月份<食家安>供應菜單 

1.12/8 「瑪莎曼咖哩」為泰式風味料理，「瑪莎曼」係醬料，請加註醬料的成 

  份明細。 

2.12/9「香炒鮮瓜」，鮮瓜係「匏瓜」，請加註瓜類名稱「匏瓜」。 

3.12/10「沙茶魚」係水煮料理，可以吃到魚肉。 

4.12/11「紐澳良炒雞」，此道料理雞肉會先進行醃製處理。 

5.12/12「雲南肉片」調製較為不辣口味。 

6.12/17「醬燒魚條」魚條係虱目魚，請廠商協助留意魚刺處理。 

7.12/18「番茄肉醬義大利麵」，請加註食材成份名細，並請供應義大利麵條，

勿使用「油麵」替代。 

8.12/19「銅盤烤肉」請更改名稱。 

9.12/26「DIY排骨麵」係排骨酥加入乾麵食用 

 

 

 



柒、 臨時動議 

1.以 12/12「雞茸油腐」為例，廠商供應「雞茸的量」通常較少，「油腐的量」供 

  應較多，學生的食用習慣是盡量取量多的「油腐」，因學生會擔心量少的「雞 

  茸」經先拿取後，後面取餐同學因量少而沒取到。而這情形易造成「雞茸」食 

  材變成剩食，所以請廠商處理此類料理時能將食材的「量」供應平均，以利學 

  生能夠平均取食及攝取均衡營養。 

2.今日 3位家長委員蒞校督餐，3位委員親至川堂視察學生抬餐情形、及於家政 

  教室取用與學生餐食內容相同營養午餐。委員表示今日營養午餐蔬菜料理烹調 

  不錯，惟有一道主食「黃金魚排」，味道較重、吃不出是魚肉，應係加工食品 

  炸物，口感上並不舒適，建議爾後炸物以原型食材料理為妥適。 

 

捌、 散會:下午 13:00 


